

Helen Juárez

4to. Bachillerato

Expresión Artística - Lección 1

1. Ha pasado a la historia que Jacobs fue quien tuvo la brillante idea. Pero vamos a imaginar una diferente situación. Es bien sabido que las doncellas eran mujeres que se encargaban con habilidad, agilidad y rapidez de cualquier problema que surgía a las señoras del hogar, aunque nunca tenían un papel principal.

¿Crees que es posible que quien realmente tuviera la idea fuera la doncella en lugar de Mary Jacobs?

Creo que pudo haber sido posible que ella haya aportado un poco a la idea, pero no por completo la haya creado la doncella.

¿Por qué podría haber sido así?

porque Jacobs necesitaba ayuda. Entonces podría haber colaborado con ella y darle algún que otro detalle.

2. Cuando alguien se encuentra con un problema como es el caso de la incomodidad que sufría Mary Jacobs, ¿crees que resulta más fácil ser innovador? ¿Por qué? Explica.

Creo que si resulta mucho más fácil porque incluso al no tener tantos recursos la innovación y la creatividad no solo te lleva a tener una solución sino a crear algo nuevo.